



Vota AMLO en Palenque: “¡Hemos cumplido!”

RENÉ ALBERTO LÓPEZ
CORRESPONSAL
PALENQUE, CHIS.

El ex presidente Andrés Manuel López Obrador puso fin este 1º de junio a ocho meses de no aparecer de manera pública para emitir su voto en la elección del nuevo Poder Judicial, reforma que él promovió, para someter al sufragio popular a jueces, magistrados y ministros, y el Senado aprobó el 11 de septiembre de 2024.

Como cualquier ciudadano, sin un ostentoso grupo de seguridad, llegó a la casilla especial 951, ubicada en el parque principal de esta ciudad turística de Palenque, Chiapas, donde cerca de las 9:40 horas recibió las papeletas que marcó en unos 19 minutos.

Tras depositarlas en las urnas, López Obrador levantó ambos brazos y dijo en voz alta: “¡Hemos cumplido!”

Los reporteros que lo esperaban insistían en que diera una declaración. El tabasqueño caminó hacia las cámaras, pero les advirtió que sólo diría tres cosas.

Comenzó subrayando que “nunca en la historia de nuestro país el pueblo de manera directa había decidido y había tenido el derecho a elegir a jueces, magistrados, ministros. Se trata de una elección histórica”. Mencionó que por eso quiso participar: “Me da mucho gusto vivir en un país libre y democrático”, destacó.

López Obrador, con guayabera blanca y ligeras líneas en guinda, cabello corto, cano y visiblemente más delgado, aprovechó para expresar un reconocimiento a la presidenta Claudia Sheinbaum, de quien resaltó: es “la mejor presidenta del mundo”.

También envió un saludo a todo el pueblo de México. “No he podido salir, es la tercera vez que salgo de la quinta porque estoy escribiendo.



Estoy haciendo algo que les va a gustar mucho sobre nuestra grandeza cultural. Pronto van a conocer un nuevo libro”.

—¿Cuándo? —preguntaron los reporteros.

—Pronto, muy pronto. A finales de año.

—¿Cómo se siente en su retiro? —se le insistió.

—Muy bien. Estoy muy bien y me da muchísimo gusto verles. De salud, muy bien.

Con voz firme, soltó: “Lo tercero es también compartir con ustedes una opinión, algo que confieso públicamente: tenemos a la mejor presidenta del mundo, Claudia Sheinbaum. Lo repito: la mejor Presidenta del mundo”.

Luego el ex presidente caminó rodeado de los periodistas por unos 50 metros, pero ya no quiso emitir más declaraciones.

—¿Qué opina de lo que la presidenta Sheinbaum ha dicho del pre-

▲ El ex presidente López Obrador al emitir su voto, ayer en Palenque. Foto Cuartoscuro

sidente de Estados Unidos [Donald Trump] —se le insistió.

Su respuesta fue lacónica: “Ya lo dije: Claudia Sheinbaum es la mejor Presidenta del mundo”.

Subió a un auto Kia gris, y se marchó con la promesa de publicar su próximo libro en diciembre.